

社会福祉法人 風祭の森 地域支援センター通信

2022年3月 第32号

太陽の門福祉医療センター
〒250-0032
神奈川県小田原市風祭563
電話：0465-24-6561
FAX：0465-21-6506

地域支援センターひまわり
〒258-0026
神奈川県足柄上郡開成町延沢823-1
電話：0465-20-7120
FAX：0465-20-7475

発行責任者：地域支援センター
センター長 大友 崇弘

利用者さん参加コーナー

太陽の門で頑張ってる事を利用者自身が紹介
「Doing Now!」

～大好きをもっともっと楽しもう!!～



放課後等デイサービス「きゃんばす」に通っている、磯川英里さん中学2年生を紹介します。お散歩することが大好きな英里さん！特にお母さんと一緒に歩くことが楽しくて、毎月リハビリを頑張っています。

食べることや飲むことも大好きな英里さん！最近ではスプーンでこぼさないように食べられるようになりました。食べ終わった後の満足気な笑顔はとっても可愛いです！また、缶やペットボトルのジュースを“自分で飲むこと”に挑戦し、今では上手にできるようになりました。

散歩しながら自販機のジュースを買って飲む機会も増え、散歩の楽しみもふくらみました♡これからも英里さんの「大好き」を増やして、毎日の生活がもっと楽しくなるといいですね。



きゃんばす
おやつタイム

ジュースを持って飲めるようになってきたよ！。。。でもね、あわてて飲むとこぼれちゃうの。
もっともっと練習しなくちゃ！
だって、自分で飲むのってすごくおいしいんだもん。◎

Ering story
～現在進行中～



ママと散歩



太陽の門
館内散歩

いつもママと一緒におうちの近くを散歩してるの。駅から見る山は、すっごくきれいだよ！
いつかママと手をつないで歩けるようになれたらいいなあ～♥

散歩中に自販機を見つけるとうれしくなっちゃうの♪
『今日はどれにしようかなあ～』ってワクワクしちゃう♡背が伸びたから一番上も届くんだ！
このボタンを押すと下から出てくるんだよ!!



ディサービス



看板作り
頑張ってます♥



今年度もディサービスでは、感染症対策を行いながら各種活動やイベントを実施し、みんなで楽しむことができました。今年度、新たにスポーツ活動でボッチャやモルックを行い、職員が手作りで道具を作成し、ボールを転がすスロープも段ボールで作りました。ご利用者さまがボールを転がしやすくなり好評でした。また、制作活動では全員で「ディサービス」の看板を作り、（現在ディサービス前の廊下に掲示してあります。）1字ずつマッシュマロスポンジやお花紙など素材を変えて素敵な看板ができあがりました。

イベントでは、昨年に引き続き夏祭りで盆踊りやゲームを楽しみ、ハロウィン週間やクリスマス週間では、フォトスポットで記念撮影をし、素敵な笑顔がたくさん見られました。今年度は、調理活動ができなかったので、来年度は、感染症が収束することを願い、今まで行っていたかき氷やケーキ作り、新しい活動を企画し、みんなの笑顔をたくさん見られるようにしていきたいと思います。



くまさん教室

～寒くたって元気いっぱい！～

おいしそうなケーキになってきた…♡



最初はさわれなかつた粘土にも慣れて、イメージしながら形にしたり、コロコロ転がしたり…それぞれの楽しみ方をみつけています。

クリスマス会では、大好きな楽器遊びやサンタさん、福笑いで楽しみました。

ケーキのパネルに好きなトッピングを貼って、みかんぐみオリジナルケーキも可愛くできました♪ブロックで想像をふくらませて大作も完成！

もうすぐ春…就園や就学に向けて、たくさんの楽しい経験と思い出を重ねていきたいと思います。



ねんどでお団子…できたー♪



いろんな音がするね！



おひげはここでいいかなあ？



クジラができたよー！
ぼくもクジラに変身☆



太陽の門相談室



～相談支援専門員って？～



私たち、相談支援専門員は、利用者さんやそのご家族が、必要とする支援を適切に受けるためにサポートをする役割を担っています。利用者さんが暮らしやすい生活を送るため、利用者さんと支援サービスを提供する事業所をつなぎ、中立的な立場で支援に携わる専門職です。

相談支援専門員になるには、まず、実務経験3年と相談支援従事者初任者研修の受講が必須です。また、資格は更新制で相談支援専門員の資格を維持するには、5年に一度相談支援現任研修を受ける必要があります。研修内容も充実化を図るために見直しや検討もされています。

太陽の門相談室の相談員も、現任研修を受講しています。また、より質の高い支援を利用者さんに提供するため、相談支援専門員対象の研修にも積極的に参加しています。

これからも、相談支援専門員として切磋琢磨し、ご本人の夢や希望した生活が実現できるようお手伝いをさせていただきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

ヘルパーステーション



～リフレッシュお散歩コース～



秋は気温も過ごしやすく、外に出掛けるにはもってこいの季節。冬を迎え寒くなると、外に出るのが辛くなつてくるので、今のうちにと外に出てのお散歩に出掛けました。

小田原城周辺やダイナシティ敷地内、大雄山最乗寺、フラワーガーデンなど、外を歩いているだけでも、気持ちの良い日差しや、紅葉などがみられ良い気分転換になりました。

秋と同じく過ごしやすくなる春も、もうすぐやってきますね。春は様々な花や植物が咲き、気持ち的にもワクワクします。

コロナの感染状況によって行き先などの調整は必要となります、少しでも気分転換が出来、楽しい時間が過ごせるよう、支援させていただきたいと思います。

放課後等デイサービスセンター きゃんばすメモリー



皆様のご理解・ご協力のもと、さまざまな活動を楽しむことができました！

買い物

運動会

ハロウィン

Xmas

お正月

これください！

ガンバレ！赤組

パパと一緒に

Xmasソング♪上手でしょ◎

ていねいにかくぞ！

コロナ禍でもお子さまたちが笑顔で過ごせるよう、“わくわく(好奇心)・のびのび(体を動かす)・できた(達成感)”を遊びのテーマに、感染予防を工夫しながらさまざまなプログラムを行いました。少しドキドキしたお買い物！ 青空の下、思いきり体を動かしたミニ運動会！ また、ハロウィン、クリスマス、お正月などの行事では、いろいろな国の文化にふれながら季節の移り変わりも感じることができました。これからも安全で安心して過ごせる環境を整え、たくさんの体験と一緒に楽しんでいきたいと思います。

ひまわり（成人）

ひまわりでは、メンバーの作品が来所される皆さんをお出迎えします♪「ちいきふくし博」でも展示します！



ひまわり教室(児童)



初めての手形足形をとって、可愛い作品ができました。絵の具を付けるとくすぐったそうな子、「もっと遊びたーい」と筆で塗る子、お母さんとお絵かきする子…親子で色々な楽しみ方を見つけています♡



ひまわりで一番人気の絵本は「だるまさん」シリーズ♪身体を左右に揺らしてだるまさんの真似っこをする姿はとても可愛くて微笑ましいです◎

新人紹介

12月1日よりデイサービスに入職しました。介護職としての経験を活かし貢献できればと思います。
よろしくお願ひいたします。

佐藤 栄一

長年にわたり防犯、防災業務に関わってきました。
この度「ひまわり」で送迎ドライバーとしてお世話になります。たかが運転士？・・・されど運転士です。命を預かる大切な業務、利用者の皆様、そしてご家族の方々に安心を与え信頼される運転士を目指します。

斎藤 敦志

昨年の11月からくまさん教室に入職しました。子ども達のかわいい笑顔と成長に、私の方が元気をもらっています。楽しい経験を沢山させてあげられるように頑張ります。

加藤 直美

2月1日からデイサービスに入職しました。初めて障害者支援に関わらせて頂きます。皆様にご指導頂き、ご利用者様に寄り添った支援を行えるように頑張りたいと思います。宜しくお願ひ致します。

鈴木 由紀子

昨年よりくまさん教室でお世話になっています。分からぬ事が多々ありご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

神田 久美子

昨年9月にくまさん教室に入職しました。純粋な子ども達と過ごす時間がとても楽しく、沢山の発見をもらっています。慌てず焦らずゆったりとした気持ちで関われる様心がけ、子ども達との大切な時間を過ごしていきたいと思います。

鎌野 祐美

寄贈紹介 ひまわりに、文具、書籍、クリスマスの飾り、デジタル機器等のご寄付を頂きました。この場を借りて御礼申し上げます。日中活動で活用させていただきます！



編集後記

桜の花を見ると学生時代、この時期に卒業や進級等で今まで過ごしていた仲間との別れがあり寂しい気持ちと4月からの新しい生活や仲間との出会いに不安と期待をしていたことを思い出します。桜が咲くと日本人はなぜかうれしい気持ちになりますよね。人込みを避け、車中からお花見を楽しむのも良いのではないかでしょうか。

